



あゆみひろば 3月



社会福祉法人 育徳会
あゆみの森こども園

冷たさが和らいできた風や、顔を出したチューリップの芽に
少しずつ春の訪れを感じるようになりました。

先月のあゆみひろばでは、おひな様を作ったり、ペープサートを見たり、歌をうたったりしてひな祭りのお祝いをしました。

今月は、メモリーカードを作りたいと思います！



3月の予定

月	火	水	木	金	土
1 	2 	3 	4 	5 	6
8 	9 	10 	11 	12 	13
15 	16 	17 	18 	19 	20
21 	22 	23 	24 	25 	26
29 	30 	31 			

<開催日>

カレンダーのマークを見て遊びにきてください。

園庭開放
(10:00~11:00)

育児相談
(10:00~11:00)

あゆみひろば
(10:00~11:00)



育脳しましょう



<認めて褒めて愛して育てる>

子育ての基本は、お母様がわが子を心から愛し、その子を認め、そして褒めて育てることです。

つまり、存在に感謝する事です。「朝、おはようと言えたね。」「元気に起きてこられたね。」とあたり前のことを喜ぶことです。逆に、「〇〇ができた。」ということばかりを褒めると、本当の意味の愛が伝わりません。心が豊かに育たないと考える力が育ちません。育脳は、心を育てることがまず大切です。



あゆみひろば



○メモリーカード作り

記念の写真を飾るカード作りをします。思い出を飾りましょう！



右脳教育

右脳教育で、一人一人にもともと秘められた無限の能力を引き出し、子どもの個性を伸ばして、心、人間性、感性や創造性を育て、そして育てた能力を何のために使うのか？
右脳教育とは、心を育てて魂を磨く教育です。右脳は自己中心の心ではなく、感謝の心で開くのです。人のことを思いやる感性を育てて、人に尽くす生き方を学びます。そして夢や志を育てます。

人は使命を持ち、自分の個性を活かして世の中に貢献するために生まれてきています。その子の得意な分野、目指す分野で努力して、大きくなって世の中に貢献することが大切、つまり「志」を育てることが大切なのです。そして「あなたは世界で一人しかいない大切な存在だ」と伝え、尊び、誉めて下さい。

目先の子育てではなく、将来を目指した子育てをしていきましょう。
将来の日本、世界を担っていくのは、今の子ども達です(^-^)



<園庭解放>

事務室に声を掛けてから遊んでください。
(園の行事などで、お断りする場合があります。)

<育児相談>

子育ての悩みや不安など、お気軽にご相談ください。どんな小さな悩みでも、話すだけで気持ちが楽になることがあります。まずは、お電話でご相談ください。

☎053-585-2345



〒434-0035

浜松市浜北区寺島2889-1

☎053-585-2345